

# VIAJE AUSTRALIA, ROYAL PRINCESS MT-60186

# Desde:

### \$712.80 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
7	6	NOVIEMBRE 10, 2024	2024-11-10

**DESTINOS:** SYDNEY - EDÉN LOS SABINOS - NO

ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - HOBART - SYDNEY



# Itinerario

### \*\*\* ROYAL PRINCESS \*\*\*

El Royal Princess ofrece a sus 3.500 pasajeros emocionantes comodidades y entretenimiento. La piscina más grande de Princess en la cubierta superior cuenta con un espectáculo nocturno de agua y luces, y una piscina en la cubierta superior, exclusiva paraadultos, cuenta con lujosas cabañas privadas donde puede disfrutar de la brisa del mar en una relajación tranquila. El SeaWalk es elprimero de su tipo en el mar, una espectacular pasarela de vidrio oceánico de 60 pies de largo. Por la noche, invite a todos a ver el espectáculo del agua bailando al ritmo de la música en la cubierta mientras las fuentes se disparan a 33 pies de altura, coreografiadas con música. Los amantes de la música también disfrutarán de Club 6, producciones musicales originales, The Voice of the Ocean y muchos artistas invitados talentosos.-

#### NOVIEMBRE 10 SIDNEY – AUSTRALIA.

Sídney es la ciudad escaparate de Australia, y su gran puerto nunca deja de impresionar a los pasajeros de cruceros que llegan. Sus atracciones más famosas son la emblemática Casa de la Ópera y el Puente del Puerto. Bondi Beach es un paraíso para los surfistas, y Watson's Bay ofrece magníficas vistas del horizonte de Sídney. Observa canguros, emúes y, por supuesto, koalas en Koala Park, o da un paseo por The Rocks, el barrio más antiguo de Sídney.-

### NOVIEMBRE 11 EDEN – AUSTRALIA.

Eden es una pequeña comunidad en la costa este de Australia rodeada de amplias playas e imponentes acantilados junto al mar. Entre las actividades más populares se encuentran los cruceros por la bahía y las excursiones de avistamiento de ballenas, ya que una ruta migratoria para las ballenas procedentes del mar Antártico pasa justo por el puerto. En la ciudad, los visitantes querrán ver el Museo de las Orcas, establecido en reconocimiento de la importancia de las orcas para la región. La tradición local cuenta que cuando la comunidad se ganaba la vida con la caza de ballenas, los balleneros eran asistidos por manadas de orcas, que conducían a las ballenas barbadas migratorias al puerto de la ciudad.-

#### NOVIEMBRE 12 GREAT OYSTER BAY- AUSTRALIA

Great Oyster Bay es una bahía amplia y protegida en la costa este de Tasmania. Las actividades incluyen kayak de mar en las aguas protegidas del lado este de la bahía desde Coles Bay, explorando las pequeñas y aisladas playas de la península de Freycinet. La pesca recreativa también es una actividad en la bahía, donde a veces se capturan salmón australiano, jurel, trompetista y calamar. A veces se pueden ver delfines y lobos marinos australianos y las ballenas suelen visitar la bahía en invierno.

### NOVIEMBRE 13 PORT ARTHUR (TASMANIA) – AUSTRALIA.

Port Arthur funcionó como un asentamiento penal en la década de 1830, y los visitantes de hoy pueden experimentar esa historia. El sitio histórico de Port Arthur abarca jardines paisajísticos y cuenta con más de 30 casas restauradas y ruinas.-

## NOVIEMBRE 13-14 HOBART (TASMANIA) – AUSTRALIA.

Hobart es considerado por los pasajeros de cruceros como uno de los destinos más amigables, emocionantes y diversos de la región. La ciudad es rica en carácter e historia, enclavada junto a uno de los puertos naturales más bellos del mundo y en la base del majestuoso Monte Wellington. El puerto de trabajo es único, con buques de suministro antárticos y barcos de pesca del océano austral que van y vienen durante todo el año.-

#### NOVIEMBRE 15 ALTAMAR.

Echa un vistazo a las tiendas o subastas de arte para llevarte a casa un maravilloso recuerdo que te recuerde tu crucero. También puede mantenerse conectado con la gente en casa en el cibercafé y la biblioteca. Relájese en el spa mientras los niños disfrutan de sus propias áreas.-

### NOVIEMBRE 16 SIDNEY – AUSTRALIA.

Desembarque a la hora indicada por la naviera.

# **Incluye:**

06 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante

principal.

Paquete de bebidas plus.

Impuestos portuarios.

WI-FI es ilimitado, un dispositivo por huésped.

Barra de jugos.

Clases de fitness (2 por crucero)

2 comidas casual por huésped

Postres premium (2 por día)

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas

deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

\*\*Sujeto a cambios y políticas de la naviera, consultar con el

ejecutivo de ventas.

# No Incluye:

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería,

internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

# Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

### Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 15:10:42.